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人类有三分之一的时间是在床上度过的。而卧房是人们辛辛苦苦劳动了一天，回 

到家休息和补充能量的地方。这个地方的好坏，会直接影响到我们第二天的体能和精 

神状态。如果这个地方不好的话，那么我们就无法在这里补充到应有的能量，去面对 

第二天的拼搏。这将会影响到我们的工作效率，当然也就直接影响到事业和财运。因 

此这是至关重要的！ 

　古代的风水理论有这样一句话：「屋大人少，是凶屋。」这是为什么呢？卖大 

屋，这是多少香港人梦寐以求的事情。围绕着这个问题，产生出多少悲欢离合的事 

情。但为什么房子太大反而不好呢？ 

空调理论 

　其实我们细想一想，道理很简单。我举个例子：比如在一个十平方米的房子里， 

安上一台一匹的空调机，开动它，半个小时后房间就凉快下来了。空调也可以停止制 

冷一段时间。因为空间小，能量很快就饱和了。也就是说，空间越小，需要的能量就 

越少。可是当你把这台一匹的空调，放在一个一百平方米的大房子里面，它就显得无 

能为力了。因为房子越大需要的能量越多，所以尽管这台空调不停止地制冷，房子温 

度依然达不到预期的目标。因此我们需要大匹数的空调、才能满足大房子的需要。 

　回过头来看，我们人也是一个能量体，会发光发热。如果用人来代替这台一匹空 

调机的话，越大的房子，当然就会消耗人体越多的能量。因此房屋的大小必须和入住 

人数成正比。也就是房子越大，入住的人应该越多，也就是我们常说的人气要旺。 

房子吸人气 

　风水中常说，房子会吸引人气。这句话一点不假。人体散发出来的能量，就是我 

们所说的人气。当一个人用了那么多的能量去填充一个大房子的空间时，它对于身体 

的损害是可想而知的。
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